

Pide el Movimiento de Oposición Radical un frente opositorista

Ofrecerá un programa mínimo de objetivos de carácter estratégico. Llamamiento al pueblo

Anoche recibimos en nuestra redacción la visita de un grupo de miembros del comité gestor nacional del "Movimiento de Liberación Radical", cuyo programa en síntesis recogimos en estas páginas en el mes de febrero último.

Formaban dicha comisión los señores Amallo A. Fiallo, Andrés Valdospino, Concepción Cheda, Charles Simeón, Antonio Blanca, Mario Llerena y José Vicente Piana.

En el desarrollo de ese programa, el "Movimiento de Liberación Radical" convoca a un frente de la oposición al régimen.

He aquí el documento público en que se hace el expresado llamamiento:

Ante una crisis nacional que lleva trazas de hacerse crónica, sin que se contemplen ni a corto ni largo plazo posibilidades de efectiva y verdadera solución, el Movimiento de Liberación Radical, cree oportuno hacer un serio llamamiento a los elementos responsables y a las organizaciones representativas del pueblo de Cuba.

El MLR, cuya razón de ser es un programa revolucionario de hondo sentido nacionalista, cree que no es posible conquistar el luminoso porvenir a que Cuba tiene derecho sin antes remover el obstáculo de la dictadura antinacional que se ha interpuesto en la ruta de su progreso histórico, y que una de las causas que más han contribuido a la permanencia en el poder de dicha dictadura, es la división y aislamiento que han mantenido entre sí las fuerzas de la oposición.

Por tanto:

El MLR convoca por este medio a la integración de un Frente Unido de Oposición, que reúna, en un programa mínimo de objetivos estratégicos, a los partidos, movimientos y organizaciones cívicas o revolucionarias que puedan realmente considerarse fuerzas representativas del pueblo de Cuba.

El MLR estima—por múltiples razones que sería ocioso analizar—que esta convocatoria no debe hacerse en forma indiscriminada, sino únicamente a aquellos partidos, movimientos y organizaciones cívicas o revolucionarias que puedan exhibir, sin lugar a dudas, las siguientes características básicas:

a) Inequivoca posición de lucha contra el régimen del 10 de marzo;

b) Expediente limpio de toda participación o colaboración—electoral, burocrático o de cualquier índole—en las actividades de la dictadura;

c) Ideología y doctrina política inconfundiblemente nacionales y democráticas, sin la menor sombra de proyecciones o intenciones totalitarias o imperialistas de ningún género.

El MLR estima, además, que aunque este "Frente Unido de Oposición" procederá una vez constituido, a confeccionar su propio programa de lucha, el mismo tendrá que hacerse partiendo de las si-

guientes condiciones indispensables:

1) Afirmación de la total ausencia de razón revolucionaria del golpe militar del 10 de marzo y de la total ilegitimidad del actual régimen, que es su prolongación;

2) Declaración terminante y explícita de que no se concurrirá a ninguna convocatoria electoral mientras no varíen radical y esencialmente las presentes circunstancias, es decir, mientras el pueblo no pueda ejercitar a plenitud su soberanía, hoy entorpecida por el aparato militar-policíaco del régimen, y pueda celebrarse la justa democrática en un clima absolutamente exento de coacciones y de peligros de coacción.

3) Declaración específica de que el "Frente Unido de Oposición" es puramente estratégico, siendo su razón de ser la unión de la voluntad popular frente a la fuerza de la dictadura y su objetivo único la sustitución de ésta por la oportunidad democrática de que el pueblo se dé, libre y espontáneamente, el gobierno legítimo a que históricamente tiene derecho.

El MLR invita y exhorta a los partidos, movimientos y organizaciones cívicas o revolucionarias comprendidos en esta convocatoria, a estudiar cuidadosamente las bases y propósitos de la misma y a responder a un llamado que, si viene ahora por su iniciativa, es en realidad un clamor general que traduce la angustia del pueblo de Cuba en esta hora.

Las respuestas deberán hacerse en forma pública o directamente al señor Amallo Fiallo, Secretario General del MLR, Avenida de los Presidentes, número 509, Vedado, La Habana.